



¡LEER PARA CONOCER, CONOCER PARA AMAR!

Tema: “El Jubileo y el Adviento”

1.- Recordemos qué es el Jubileo 2025 y a qué nos invita. El Jubileo es un año de gracia, donde se enfatiza el perdón y la renovación espiritual que se celebra en la Iglesia Católica, bajo el lema: **Peregrinos de la esperanza**. Y nos invita a acercarnos a Dios y renovar nuestro compromiso con la fe y la comunidad.



2.- ¿Qué es el Adviento? El Adviento es un tiempo litúrgico que marca la preparación para la Navidad, la celebración del Nacimiento de Jesús. Comienza el 30 de noviembre y se extiende hasta la Nochebuena, el 24 de diciembre. Este período se caracteriza por cuatro semanas, cada una con un enfoque espiritual que invita a los fieles a reflexionar sobre la esperanza, la fe, la alegría y la paz que trae la llegada de Cristo.



3.- ¿En qué se convierte este Adviento dentro del Jubileo? El Jubileo y el Adviento son momentos muy significativos dentro de la Iglesia. El Adviento se convierte en un tiempo muy especial de preparación al Nacimiento de Jesucristo, donde cada momento cotidiano se transforma en un paso hacia la esperanza y la renovación espiritual, invitándonos a vivir con sencillez, humildad y gratitud.



4.- ¿Entonces Jubileo y Adviento representan una oportunidad para el cristiano para tener un cambio radical de vida? Así es, ambos, Jubileo y Adviento son momentos que invitan a la reflexión profunda y de manera especial ir a la acción y no quedarnos pasivos, salir de nuestra zona de confort, recordándonos la importancia de la esperanza y la preparación espiritual en nuestra vida diaria.



5.- ¿Qué nos recuerda este Jubileo para vivir el Adviento? Nos recuerda que debemos “ser peregrinos de esperanza, que el Señor viene, que el Señor está con nosotros y debemos disfrutar de su Presencia, de recorrer el camino paso a paso detrás del Señor y unidos a nuestro prójimo dando la mano a los que están al borde del camino, a los que están cansados, a los que novan en el itinerario adecuado. Todos juntos tenemos que hacer el camino siendo familia solidaria en la que reine el amor y la fraternidad.



6.- ¿Qué mencionó el Papa Francisco en su Bula de convocatoria del Jubileo? Mencionó: “Somos hijos del mismo Padre Dios. Peregrinos con esperanza y ofreciéndola a los que nos rodean, especialmente a los pobres, enfermos, ancianos, presos y jóvenes. Seamos peregrinos de esperanza en este Adviento. Que la Luz nos ilumine para preparar el establo de nuestro corazón con el fin de que

Jesús nazca y sea recibido con nuestro calor y alegría. Con el Señor todo es posible. ¡Ven Señor Jesús! ¡Ven pronto! Aquí estamos con las lámparas encendidas y llenas de aceite esperándote. Trae contigo la paz para el mundo en guerra, enfrentado, polarizado. Que tu paz nos sereno y nos permita mirar al hermano con ojos nuevos para establecer nuevas relaciones, para vivir y crecer juntos en el amor y la esperanza.

Objetivo: “Que el Jubileo y el Adviento nos impulsen a reflexionar sobre nuestra relación con Dios y el prójimo”.

